
 　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（２月２８日）

                                                                             　　　４－１

 　　　  県 民 連 合　　 　　   　　１０番            　　山 田  真 太 郎

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

   一　春の全国中学生ハンドボール選手権大会について 知 事 ス ポ ー ツ 課

   

       知事は、春の全国中学生ハンドボール選手権大会の成功に

     向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   二　フレイル予防について 保健福祉部長 健康づくり推進

   課

  　　県は、フレイルの予防にどのように取り組んでいくのか尋

   　ねたい。

   

   三　ドクターカーの配置について 　　　〃 地 域 医 療 課

   

  　　県は、ドクターカーの活用にどのように取り組んでいるの

   　か尋ねたい。

   

   四　人口減少に伴う妊娠・出産について

   

  　１　県は、周産期医療体制の充実にどのように取り組んでい 　　　〃 　　　〃

   　　くのか尋ねたい。

   

   　２　将来の妊娠・出産に備えた卵子凍結保存について、県の こども未来局長 子育て支援課

   　　考えを尋ねたい。

   

   五　人工透析患者の負担軽減について 保健福祉部長 障がい福祉課

   

  　　県は、人工透析患者の通院交通費の支援にどのように取り

   　組んでいるのか尋ねたい。

   

   六　県道いわき石川線石川バイパスについて 土 木 部 長 道 路 整 備 課

   

   　　県道いわき石川線石川バイパスの整備状況と今後の取組を

   　尋ねたい。



                                                                            　　　 ４－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   七　千五沢ダムについて 土 木 部 長 河 川 整 備 課

   

   　１　洪水調節機能を付加した千五沢ダムの今後の管理体制を

   　　尋ねたい。

   

   　２　県は、千五沢ダム下流の北須川の維持管理にどのように

     　取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   八　阿武隈川上流遊水地群について 　　　〃 土 木 企 画 課

   

   　　県は、国が進める阿武隈川上流遊水地群の整備において、

  　流域住民の理解醸成にどのように取り組んでいくのか尋ねた

   　い。

   

   九　教員採用について 教 育 長 教 育 庁

   

   　　県教育委員会は、指導力のある教員の採用に向け、どのよ

   　うに取り組んでいるのか尋ねたい。

   

   十　スクールソーシャルワーカーについて 　　　〃 　　　〃

   

  　　県教育委員会は、公立学校におけるスクールソーシャルワ

  　ーカーによる支援の充実にどのように取り組んでいくのか尋

   　ねたい。

   

   十一　警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

   

   　　　増加が見込まれる訪日外国人への対応について、県警察

   　　に尋ねたい。

   

   

   

   


